

先生も家族孝行



製作時間の少ない中、どのクラスも思考を凝らし、目を引くものばかりでした。子どもたちが描いたとは思えない程の出来栄えとなり甲乙つけられないほど素晴らしいかったです。

来年もまたすばらしい作品に出会えることを楽しみにしています。



クラスシャツ コンテスト

Story 昭和が創る軌跡

昭和が創る軌跡



表紙デザイン 金 大貴

平成27年度 昭和一高祭
9月19日(土)・20日(日)

『昭和一高祭』ご協力のお礼とご報告

日頃はPTA活動へのご理解、ご協力をありがとうございます。
また、『昭和一高祭』ではバザーの品物のご提供などいろいろご協力いただきまして、心より感謝申し上げます。

おかげさまで盛況に終わりまして、バザーの収益金、模擬店（ポップコーン・飲み物）文化部収益金は以下の通りでございます。
収益金につきましては全額学校に寄付し、今後の生徒たちの活動に有効に活用していただきます。

これからも学校行事などに積極的にご参加いただきたくよろしくお願ひ申し上げます。

収益金 バザー 82,209円 PTA会長 水野 敏枝 3学年代表 岡部由美子

模擬店 3,122円 文化部長 米光 秀美 2学年代表 中村 美樹

文化部 34,000円 広報部長 西島 三喜 1学年代表 斎藤 輝紀

野口 真紀

コシテト



待ちにまつた一高祭！
一年生は初めての、そして三年生は最後の一高祭。生徒たちはみな笑顔いっぱいでとても輝いていました。
さすがが全力で一高祭へ向けて力を合わせていくことが、昭和第一高校の魅力であります。
皆様のお力添えをいただきありがとうございました。頑張った生徒の皆さんお疲れさまでございました。
皆様の力で成功した一高祭を誇りに思って、これからも笑顔とともに成長していくことを祈っています。



大盛況だった模擬店

焼そばに焼き鳥などとても美味しいいただきました。完売を目指して頑張っている姿はとても微笑ましかったです。
普段あまり見られないお子様の姿が見られたのではないでしょうか。
生徒のみなさん ごちそうさまでした。



PTA文化部・カルチャーの展示



歌って踊って『うたいそう』



鹿島神流の柔術と剣術

72対24 勝利
応援ありがとうございました



昭和第一少年少女合唱団



芳江組画

墨田工業高校との招待試合 46対39 勝利



総勢70名の圧巻のダンス！会場も満員御礼

